

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

---

(Vom 14. Februar 1920.)

Laut Mitteilung der österreichischen Gesandtschaft in Bern sind die Kantone Bern, Neuenburg, Freiburg, Waadt, Genf und Wallis der österreichischen Gesandtschaft als engerer Amtsbezirk zugewiesen worden, während die übrige Schweiz in den Amtsbezirk des österreichischen Konsulates in Zürich fällt.

---

Laut Mitteilung der österreichisch-ungarischen Gesandtschaft in Bern hat das liquidierende österreichisch-ungarische Generalkonsulat in Zürich seine Tätigkeit als gemeinsames Amt mit dem 31. Januar 1920 eingestellt.

---

Der Generalkonsul von Mexiko in Bern, Herr M. Bauche Alcalde, hat sein Amt niedergelegt. Die provisorische Leitung des Generalkonsulates ist Herrn Vizekonsul Jorge Rio de la Loza anvertraut worden.

(Vom 17. Februar 1920.)

An Stelle des zurückgetretenen Herrn alt Ständerat Paul Robert in Fontainemelon wird als Mitglied der schweizerischen Ausstellungskommission Herr Nationalrat Dr. Rud. Miescher, Regierungsrat, in Basel, gewählt.

---

Zum schweizerischen Generalkonsul in Köln wird ernannt: der bisherige schweizerische Delegierte Herr Legationsrat Walter Deucher, von Steckborn. Er ist zugleich auch mit der Wahrung der schweizerischen Interessen bei der Hohen Kommission in Koblenz beauftragt.

(Vom 18. Februar 1920.)

Der an Stelle des abberufenen Herrn Generalkonsuls Plehn mit der Leitung des deutschen Generalkonsulates in Zürich beauftragte frühere badische Finanzminister Herr Dr. Joseph Rheinbold wird in dieser Eigenschaft anerkannt.

---

Dem zum Konsul von Peru in Basel ernannten Herrn Alex. F. W. Schwabach wird das Exequatur erteilt.

(Vom 19. Februar 1920.)

Der Verordnung des Regierungsrates des Kantons Schaffhausen vom 17. November 1919 betreffend die Aufsicht über die Stiftungen wird gemäss Art. 52, Abs. 3, des Schlusstitels zum Zivilgesetzbuch die Genehmigung erteilt.

## Wahlen.

(Vom 17. Februar 1920.)

*Justiz- und Polizeidepartement.*

Polizeiabteilung.

Adjunkt I. Klasse: Ruth, Dr. Max, von St. Gallen, zurzeit Vorsteher der Justiz- und Polizeiabteilung der Lebensmittelfürsorge und a. o. Vertreter der Staatsanwaltschaft des Kantons St. Gallen.

*Finanz- und Zolldepartement.*

Alkoholverwaltung.

Küfer im Alkoholdepot Romanshorn: Erni, Melchior, seit 1. November 1919 provisorisch angestellter Küfer beim nämlichen Depot.

*Post- und Eisenbahndepartement.*

Oberpostdirektion.

Postkursinspektorat. Sekretär II. Klasse: Matter, Alfred, von Kölliken, bisher Kanzlist I. Klasse.

Kanzlist I. Klasse: Senn, Gottfr., von Zimmerwald, bisher Postkommis in Bern.

Obertelegraphendirektion.

Sekretär II. Klasse bei der Sektion Linienbau und Kabelanlagen: Jaquet, Paul, von La Sagne (Neuenburg), zurzeit Gehülfe I. Klasse bei der vorgenannten Sektion.

Gehülfe I. Klasse bei der Sektion Linienbau und Kabelanlagen: Polier, Werner, von Frutigen, zurzeit Gehülfe II. Klasse bei der vorgenannten Sektion.

Gehülfen I. Klasse bei der Sektion Kontrolle und Rechnungswesen: Gutzwiller, Willy, von Therwil (Baselland), und Huber, Ernst, von Frauenfeld, beide Gehülfen II. Klasse der vorgenannten Sektion.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1920
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	08
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	25.02.1920
Date	
Data	
Seite	404-405
Page	
Pagina	
Ref. No	10 027 446

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.